

Sexenio

SHCP y Pemex buscan convencer a inversionistas

El secretario de Hacienda, José Antonio Meade, y el director de Pemex, José Antonio González Anaya, viajaron a la ciudad de Nueva York para mostrar el nuevo plan de negocios de la petrolera ante inversionistas.

16 de noviembre de 2016 por / Sergio Noriega / Staff Sexenio

El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (**SHCP**), **José Antonio Meade Kuribreña**, así como el director de Petróleos Mexicanos (**Pemex**), **José Antonio González Anaya**, emprendieron un viaje a la ciudad de Nueva York para dar a conocer ante varios inversionistas el llamado Plan de Negocios de Pemex 2017-2021.

De esta manera, el responsable de la **SHCP** y el directivo de **Pemex** buscarán detallar a profundidad a los inversores sobre los beneficios y las nuevas oportunidades en México derivadas de la implementación de la Reforma Energética, además de que se pretende dar mayor certidumbre sobre la situación financiera de la petrolera.

Cabe recordar que **Pemex** tuvo que avalar un plan de ajuste como consecuencia de las fluctuaciones en el mercado. El proyecto implementado en la empresa consistió en un recorte por la cantidad de cien mil millones de pesos. Dicha cifra corresponde a casi la quinta parte del presupuesto de la petrolera, además de obtener apoyos por casi 295 mil millones de pesos procedentes del Gobierno Federal.

Se espera que el director de **Pemex**, José Antonio González Anaya, exponga ante los inversionistas las finanzas de la compañía, con la finalidad de resaltar la estabilidad. En días pasados, el funcionario declaró que los números denotaban estabilidad, sin embargo, reconoció que todavía existen muchas áreas y margen de mejora.

En tanto, *Fitch*, *Moody's* y *Standard and Poor's* consideran que la visión sobre la estabilidad financiera y económica de **Pemex** podría modificarse de manera radical con la presentación de un nuevo plan de negocios que resulte atractivo para los inversionistas.